



## PAN estima que narco pueda acechar

# Ven afectación en la impartición de justicia

**Tras la** realización del primer foro para el análisis de la reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados, el líder parlamentario del PAN, Jorge Romero Herrera, expresó su firme oposición a la politización de la impartición de la justicia en México.

Destacó que así como Acción Nacional coincide en algunos puntos de la propuesta de reforma al Poder Judicial, se encuentran también varios elementos que deben preocupar a todos, tales como someter a votación los cargos de ministros, magistrados y jueces, acabaría por partidizarlos.

Y es que el panistas subrayó la importancia de mantener la independencia y la imparcialidad del sistema judicial, destacando que cualquier intento de influir políticamente en este ámbito es inaceptable ya que representaría una afectación grave a la democracia.

### Cargos técnicos

Ya que consideró que se trata de cargos que deben ser técnicos y autónomos, por lo que, dijo, someterlos a votación también supondría que la impartición de justicia en México podría vulnerarse por la delincuencia organizada.

"El objetivo de cualquier reforma judicial debe ser fortalecer las instituciones y garantizar la impartición de justicia pronta y expedita para todas y todos los mexicanos. No podemos permitirnos correr el riesgo de debilitar la democracia de nuestro país, como lo sería si se aprueba la propuesta de la elección de magistrados, ministros y jueces por el voto popular", afirmó Jorge Romero.

El Diputado concluyó que "en Acción Nacional presentaremos nuestra propuesta alterna para verdaderamente hacer más eficiente la justicia en favor de las y los mexicanos". (Maritza Pérez)